

HOMMAGE À MÉDÉRIC ROBICHAUD

Le Dr Médéric Robichaud, professeur titulaire de la Faculté de médecine dentaire est décédé le 5 janvier 1987 à l'âge de 71 ans. Acadien de naissance, il obtient son B.A. à Bathurst puis poursuit avec succès ses études en médecine dentaire à l'Université de Montréal. Après avoir passé quelques années dans le corps médical de l'Armée canadienne, le Dr Robichaud accepte l'invitation du doyen Charron et se joint au corps professoral de la Faculté où il devient clinicien à plein temps en prosthodontie fixe (couronnes et ponts), poste qu'il occupe jusqu'à sa retraite en juin 1982. Professeur titulaire en 1955, membre du Conseil de la Faculté pendant plusieurs années, le Dr Robichaud, sans faire de bruit, a contribué significativement à la vie de sa faculté et à la profession tout entière.

Voir aussi.